



響け、青学マインド。

# 青山学院×立教学院 創立150周年記念トークイベント

## 切磋琢磨し、未来をひらく

日本有数のキリスト教系学校、青山学院と立教学院が今年、ともに創立150周年を迎えることを記念し、7月6日に有楽町よみうりホールで合同のトークイベントが開かれた。第1部では両校の院長が学校の過去と未来について語り合い、第2部では、両大学が強化に力をそそぐ駅伝競技の魅力をめぐって関係者が熱のこもったトークを繰り広げた。

### 第2部 駅伝トークセッション

青山学院大学教授、  
陸上競技部監督  
原晋

2004年、青山学院大学陸上競技部監督に就任。09年、33年ぶりの箱根駅伝出場、15年、同総合優勝、17年、大学駅伝3冠に導く。

**高橋** 近年、様々な駅伝大会の優勝常連校となつた青山学院大学と、頭角をあらわしはじめた立教大学の当事者、関係者の皆さまと、大学駅伝について語り合いたいと思います。まず、大学駅伝の魅力とは。

**西原** 成長途上で伸びしろの多い学生が精一杯走っている姿、その熱意とエネルギーに心打たれます。正月に観戦する箱根駅伝からはその年1年の活力をもらっています。最近の母校の活躍は誇らしいですね。初優勝の時には鳥肌が立つて泣きました。

**徳光** 毎年自宅近くの3区・8区の沿道で応援しています。駅伝は青春のライブですね。お子さんは希望を抱く、若者は勇気をもとめる、シニア世代は青春を回顧するというように、世代ごとの楽しみ方もできます。

**原晋** 何が起きるかわからないのが駅伝のおもしろさです。今年の正月、青山学院が優勝すると

**予測ができない**  
**おもしろさ**

誰が思っていたでしょう。私も思っていなかつたのですから（笑）。

**西原** 前評判がよくない中、原かけたとか。

**高橋** 上重 前評判がよくない中、原かけたとか。

**西原** 上重 前評判がよくない中、原かけたとか。

**高橋** 上重 前評判がよくない中、原かけたとか。